
令和 2年度鈴鹿テニス協会議案書に関するご質問への回答について 

 

Q 鈴鹿テニス協会設立５０周年記念事業の収支報告書について、収入が＃＃＃となってい

ます。金額が記載された資料を各団体に再送した方が良いのでは。 

A ご指摘の通り収入合計が＃＃＃となっています。正しくは、1,290,035円でございます。

確認不足で申し訳ございませんでした。 

  また、資料を各団体に再送の件につきましては、ホームページでのご回答とさせてい

ただきますので、ご了承お願いします。（ご意見を頂いた方には、メールにてご回答して

おります） 

 

Q 2020年度主催大会について、昨今の新型コロナウイルスの感染拡大防止のためにも、一

定期間の大会は、早々に中止の判断をされては如何でしょうか。遅くても試合要綱で、

エントリーを募集する前までには、可否の判断を行っては頂ければと思います。 

A 貴重なご意見ありがとうございます。4 月 7 日現在、第 8 回オープンジュニアテニスト

ーナメント（5 月 9 日 16 日開催予定）と第 51 回鈴鹿テニス選手権（シングルス）（5 月

23日 24日開催予定）について中止の決定をしています。 

  鈴鹿市は、市の各施設を 5月 6日まで閉館するとして、5月 7日以降は今後の状況を見

て判断するとしています。 

  従いまして、協会としましては、6月以降の大会等につきましては、市の施設開放等の

状況を鑑み、エントリー前（大会開催約 1 か月前）には開催の有無を判断していきたい

と考えていますのでご理解のほどお願いいたします。 

   


